

m2

Un jardín vertical en plena ciudad

Madrid cuenta a partir de ahora con un edificio con fachada vegetal incluida. El experto en botánica Ignacio Solano ha sido el artífice de este proyecto que atrae las miradas de los transeúntes.

EjePrime
24 oct 2018 - 05:00



Un jardín vertical, centro de atención en la vía más rápida de acceso desde la Puerta del Sol a la Gran Vía. El equipo de Paisajismo Urbano, liderado por el experto en botánica Ignacio Solano, ha diseñado y ejecutado en mes y medio el proyecto de **una fachada vegetal en un edificio recién restaurado en la calle Montera de la capital española.**

El inmueble está recubierto por 200 metros cuadrados de plantas de veintidós especies diferentes, seleccionadas por su adaptación al clima madrileño: seco y sin demasiadas precipitaciones a lo largo del año, con veranos calurosos e inviernos fríos.

Este nuevo ecosistema vertical surge como un proyecto pensado para **integrar la naturaleza en la vida diaria de los ciudadanos**

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/m2/un-jardin-vertical-en-plena-ciudad>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

. Esta, sin embargo, no es la primera vez que el equipo dirigido por Solano lleva a cabo una transformación de este tipo: uno de sus últimos trabajos fue en el municipio de Alcorcón (Madrid), donde revistió las paredes de una marisquería con 13.000 plantas, el mayor jardín vertical interior que existe en Europa.